



ABSTRAK

PENGARUH *CAPITAL ADEQUACY RATIO*, *NON PERFORMING FINANCING*, *BI RATE*, DAN DANA PIHAK KETIGA TERHADAP *FINANCING TO DEPOSITE RATIO* PADA BANK PEMBIAYAAN RAKYAT SYARIAH (BPRS) DI INDONESIA

RETNO KANDI PUTRI
NIM. 21693204656

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh tingginya angka rasio *Financing to Deposite Ratio* pada bank pembiayaan rakyat syariah (BPRS) di Indonesia. Menurut peraturan Bank Indonesia No. 12/19/PBI/2010 ambang batas angka normal FDR adalah 80-110. Namun Realita di laporan keuangan menunjukkan angka *Financing to Deposite Ratio* (FDR) yang masih berada dibawah harapan Bank Indonesia. Oleh karena itu perlu dilakukan pengujian faktor-faktor yang mempengaruhi tinggi rendahnya angka *Financing to Deposite Ratio* (FDR) diantaranya risiko kecukupan modal yang ditunjukkan oleh rasio *Capital Adequacy Ratio* (CAR), Risiko Pembiayaan yang ditunjukan oleh rasio *Non Performing Financing* (NPF), Risiko Suku Bunga yang ditunjukkan oleh BI Rate yang ditetapkan oleh Bank Indonesia, dan Jumlah Dana Pihak Ketiga yang berhasil dihimpun oleh Bank Pembiayaan Rakyat Syariah .

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui dan menganalisa pengaruh *Capital Adequacy Ratio*, *Non Performing Financing*, BI Rate, dan Dana Pihak Ketiga terhadap *Financing to Deposite Ratio*. Populasi dalam penelitian ini adalah laporan keuangan Bank Pembiayaan Rakyat Syariah (BPRS) di Indonesia yang di publish oleh Otoritas Jasa Keuangan dengan sampel laporan keuangan rasio CAR, NPF, BI Rate, DPK, dan FDR menggunakan metode *Purposive Sampling*. Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu analisis regresi linier berganda dengan menggunakan data *time series*.

Berdasarkan hasil pengolahan data menggunakan aplikasi SPSS *Version 22.00* maka hasil penelitian menunjukkan bahwa *Capital Adequacy Ratio* (CAR) berpengaruh negative dan signifikan terhadap *Financing to Deposite Ratio* (FDR). Sementara *Non Performing Financing* (NPF) dan Suku Bunga (BI Rate) berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Financing to Deposite Ratio* (FDR). Dan Dana Pihak Ketiga (DPK) berpengaruh negative dan signifikan terhadap *Financing to Deposite Ratio* (FDR). Untuk menjaga likuiditas yang ingin diperoleh, maka Bank Pembiayaan Rakyat Syariah diharapkan untuk memperhatikan rasio rasio yang mempengaruhi naik turunnya tingkat *Financing Deposite Ratio* (FDR) agar angka FDR tetap berada pada angka sesuai yang telah ditetapkan oleh Bank Indonesia.

Kata Kunci : Batasan minimum tingkat FDR, *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Non Performing Financing* (NPF), BI Rate, Dana Pihak Ketiga (DPK), *Financing to Deposite Ratio* (FDR).



ABSTRACT

Retno Kandi Putri (2018): The Influence of Capital Adequacy Ratio, Non-Performing Financing, BI Rate, and Third Party Fund on Financing To *Deposite* Ratio at Sharia Financing Bank (BPRS) in Indonesia

This research is motivated by the high ratio of Financing to *Deposite* Ratio (FDR) in sharia financing banks (BPRS) in Indonesia. According to Bank Indonesia regulation no. 12/19 / PBI / 2010 the normal FDR number threshold is 80 -110. However, the reality in the financial statements shows the number of FDR which is still below the expectations of Bank Indonesia. Therefore, it is necessary to examine the factors affecting the high level of FDR including capital adequacy risk as indicated by Capital Adequacy Ratio (CAR), Financing Risk as indicated by Non Performing Financing (NPF) ratio, Risk Interest Rate indicated by BI Rate stipulated by Bank Indonesia, and Third Party Funds collected by Sharia Rural Bank.

This research is conducted to know and analyze the influence of Capital Adequacy Ratio, Non-Performing Financing, BI Rate, and Third Party Fund to Financing to *Deposite* Ratio. The population in this study is the financial report of the Sharia Rural Bank (BPRS) in Indonesia published by the Financial Services Authority with sample financial statements of CAR, NPF, BI Rate, DPK, and FDR ratio using Purposive Sampling method. Data analysis method used in this research is multiple linear regression analysis by using time series data.

Based on the results of data processing using SPSS Version 22.00, the results showed that Capital Adequacy Ratio (CAR) has a negative and significant effect on Financing to *Deposite* Ratio (FDR). Meanwhile, Non-Performing Financing (NPF) and Interest Rate (BI Rate) have the positive and significant effect on Financing to FDR. And Third Party Fund (DPK) has a negative and significant effect on FDR. To maintain the liquidity to be obtained, the Sharia Rural Bank is expected to pay attention to the ratio of ratios affecting the ups and downs of the FDR level so that the FDR figures remain at the rate set by Bank Indonesia.

Keywords: minimum FDR rate limit, capital adequacy ratio (CAR), nonperforming financing (NPF), BI rate, third party fund (DPK), financing to *deposite* ratio (FDR).



ملخص

ريتو كاندي فطري (2018) : تأثير نسبة كفاية رأس المال (CAR)، التمويل غير المنفذ (NPF)، معدل البنوك إندونيسيا (BI rate)، وصندوق الأطراف الثالثة (DPK) للتمويل إلى نسبة الوديعة على البنوك التمول الشرعية (BPRS) في إندونيسيا.

إنّ هذه الدراسة مدفوعة بنسبة عالية من التمويل إلى نسبة الإيداع في البنوك التمول الشرعية (BPRS) في إندونيسيا. وفقا لنظام البنوك بإندونيسيا رقم 19/12 / PBI / 2010، أنّ الحدّ الطبيعيّ لعتبة الرقم العاديّ من التمويل إلى نسبة الإيداع (FDR) هو 80-110. ومع ذلك، فإنّ الواقع في البيانات الماليّة يظهر عدد التمويل إلى نسبة الإيداع (FDR) والذي لا يزال بعيد عن توقعات البنوك بإندونيسيا. لذلك، من الضروريّ فحص العوامل التي تؤثر على المستوى المرتفع للتمويل إلى نسبة الإيداع (FDR) بما في ذلك مخاطر كفاية رأس المال كما هو موضّح بنسبة كفاية رأس المال (CAR)، مخاطر التمويل كما هو موضّح في نسبة التمويل غير التمولي (NPF)، مخاطر سعر الفائدة المين حسب معدل البنوك بإندونيسيا (BI rate) المنصوص عليه من البنوك بإندونيسيا، وعدد من أموال الأطراف الثالثة التي تمّ جمعها من قبل البنوك التمول الشرعية (BPRS). يتمّ إجراء هذه الدراسة لمعرفة وتحليل تأثير نسبة كفاية رأس المال، والتمويل غير المنفذ، ومعدل البنوك بإندونيسيا، وصندوق الأطراف الثالثة للتمويل إلى نسبة الإيداع. أمّا السكّان في هذه الدراسة فهو التقرير الماليّ للبنوك التمول الشرعية في إندونيسيا الذي تنشره هيئة الخدمات الماليّة مع تقرير ماليّ موحد عن نسبة كفاية رأس المال (CAR) ونسبة التمويل غير التمولي (NPF) ومعدل البنوك بإندونيسيا (BI rate) وصندوق الأطراف الثالثة (DPK) والتمويل إلى نسبة الإيداع (FDR)، باستخدام طريقة المعاينة الهادفة. طريقة تحليل البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي تحليل الانحدار الخطي المتعدّد باستخدام بيانات السلاسل الزمنية. استنادًا إلى نتيجة معالجة البيانات باستخدام برنامج الحزمة الإحصائية للعلوم الإجتماعية (SPSS) الإصدار 22،00، تظهر نتيجة البحث أنّ نسبة كفاية رأس المال (CAR) لها تأثير سلبيّ وهامّ على نسبة التمويل إلى الإيداع (FDR). في حين أنّ التمويل غير المنفذ (NPF) ومعدل البنوك إندونيسيا (BI Rate) لهما تأثير إيجابيّ وكبير على التمويل إلى نسبة الإيداع (FDR). ولصندوق الأطراف الثالثة (DPK) تأثير سلبيّ وهامّ على نسبة التمويل إلى الإيداع (FDR). وللحفاظ على السيولة التي سيتمّ الحصول عليها، من المتوقع أن يولّي البنوك الشرعية اهتمامًا لنسبة التّسبب التي تؤثر على ارتفاع وانخفاض مستوى نسبة الإيداع التمولي، بحيث تظلّ أرقام التمويل إلى نسبة الإيداع (FDR) بالسعر الذي حدّده البنوك إندونيسيا.

الكلمات الرئيسية: الحدّ الأدنى لسعر نسبة التمويل إلى الإيداع (FDR)، نسبة كفاية رأس المال (CAR)، التمويل غير المنفذ (NPF)، معدل البنوك إندونيسيا (BI Rate)، صندوق الأطراف الثالثة (DPK)، التمويل إلى نسبة الإيداع (FDR).